
6 Pièces

325 m²

Réf. 257

Prix NC

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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" ... Là tout n'est que Beauté, Luxe, Calme et Volupté ... "Songez à la

douceur de vivre dans cette somptueuse Villa à Sainte-Maxime !Depuis

ses  terrasses,  sa  piscine,  ses  spacieuses  pièces  de  vie  et  son  patio

baignés  de  lumière  vous  profiterez  pleinement  de  sa  vue  mer

panoramique "effet  pieds dans l'eau" sur le Golfe de Saint-Tropez.Les

prestations  sont  remarquables  et  complètes,  le  jardin  généreusement

complanté  de  magnifiques  sujets,  la  salle  de  sport  est  vaste,  et  le

bureau  jouxte  la  magnifique  cave  à  vinParkings,  abri  voiture,  grand

garage (accès aisé voitures de sport),Quartier du ...

" ... There everything is Beauty, Luxury, Calm and Voluptuousness ... "Think of the

gentle  way  of  life  in  this  sumptuous  villa  in  Sainte-Maxime!From  its  terraces,

swimming  pool,  spacious  living  rooms  and  light-filled  patio,  you  can  take  full

advantage of the panoramic sea view over the Gulf of Saint-Tropez.The facilities are

remarkable and complete, the garden is generously planted with magnificent plants,

there  is  a  large  gym  and  the  study  adjoins  the  magnificent  wine  cellar.Parking,

carport,  large  garage  (easy  access  for  sports  cars),Sémaphore  Sud

neighbourhood,Secure, discreet estate ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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